

l'occasion, s'ils le veulent, de coopérer, de faire coopérer leurs enfants à la magnifique œuvre du ravitaillement spirituel des soldats.

Je ne sache pas qu'aucune auto-chapelle ait encore été mise à la disposition des aumôniers. Celle des Canadiens-français est appelée à rendre de grands services. Le prêtre qui en bénéficiera pourra accomplir des merveilles. Que d'autres vont secrètement peut-être même ouvertement... envier son sort!

Et puis, il y a toujours des autels portatifs à fournir. L'Association du Notre-Dame de Salut annonçait, le 15 novembre dernier, qu'elle avait envoyé, depuis le premier du mois, 145 autels complets — ce qui fait, pour cette seule association, 3,295 et permet à 4,020 prêtres ou groupes de prêtres de célébrer. Mais elle ajoutait aussi qu'il lui restait 680 demandes à satisfaire.

Un autel portatif coûte cent cinquante francs, environ trente piastres. Quelle meilleure aide peut-on donner actuellement à la France? Le sang du Christ la servira plus efficacement encore que le sang de nos soldats. Et il rejaillira sur nos familles, sur nos œuvres, sur nos luttes en un torrent de bénédictions. La paroisse de Saint-Laurent l'a compris. Elle mérite d'être citée en exemple à tout le Canada français.

---

Des obstacles ayant surgi au dernier moment qui rendaient le projet de l'auto-chapelle impraticable, il a fallu y renoncer. Les souscripteurs ont voulu ce